

La excelencia educativa también tiene premio - La Razón - 07/03/2019

Universidades

La excelencia educativa también tiene premio

L. R. S. - MADRID

Los 200 alumnos de 2º de Bachillerato más brillantes de toda España compitieron los días 28 de febrero, 1 y 2 de marzo por una de las 50 plazas de la XIV edición del programa Becas Europa. Se trata de una iniciativa de la Universidad Francisco de Vitoria (UFV) y Banco Santander, a través de Santander Universidades, que impulsa el talento de los alumnos preuniversitarios. Su rendimiento académico, habilidades e inquietudes culturales demostradas en el año y medio que llevan superando pruebas, les permitieron llegar a la final. Durante el jueves y el viernes realizaron varias actividades en el campus de la UFV como asistir a conferencias, participar en competiciones y

hacer entrevistas personales con las que tendrán un acercamiento más práctico al mundo universitario y que contribuirán en la evaluación de los candidatos. Una de las actividades más destacadas fue BE Talent, en la que se planteó a los estudiantes el reto de proponer iniciativas a través de las que se puedan mejorar las condiciones de vida de aquellos colectivos sociales más desprotegidos en nuestra sociedad. En esta ocasión se escogió a los inmigrantes que se encuentran en riesgo de exclusión social con el fin de que los candidatos presentasen por grupos diferentes proyectos que habían ideado. Durante el programa, los candidatos también mantuvieron un encuentro con Rami Aboukhair, consejero CEO de Santander España, y Daniel Sada, rector de la UFV.